

3月

# 今日の一言

6. 3. 6 校長 淵上 卓也



## 6年生ありがとう集会



しあわせな時間・・・先日行われた「6年生ありがとう集会」は、まさにそんな集会でした。感謝の気持ちを込めた各学年の出し物、笑いあり涙ありでした。そして、温かい拍手やメッセージ、お世話になった6年生のために大園っ子みんなが一体になっていました。素敵な集会を準備してくれた在校生のみなさん、ありがとうございました。おかげで、「しあわせのバケツ」がいっぱいになりました。

こういう会となったのも、6年生が全校のリーダーとして頑張ってくれたからに他なりません。在校生の「お世話になった6年生に恩返しをしたい。」そんな思いがひしひしと伝わってきました。もちろん6年生にとっても思い出に残る集会となったことでしょう。トリを飾った6年生の合唱の歌声には、本当に感動しました。

さて、いよいよ再来週の火曜日が卒業式です。私自身4月に出会って、元気で勇気をたくさんもらってきた子どもたちです。寄せ書きもありがとうございました。宝物にしますね。感謝の気持ちは卒業式の式辞の中で、しっかり伝えたいと思います。

今、伝えるとすれば、「一日一日を大切に！！」「胸を張って卒業しましょう！！」「中学校での楽しい日々が待っているよ！！」

もうすぐ「旅立ちの日」です。



<今日の一句>

ありがとう

全校みんなで

贈ります 卓也